

Presidente de Colombia señala avances en proceso de reincorporación de la FARC



Bogotá, 30 sep (PL) El presidente colombiano, Juan Manuel Santos, calificó hoy de positivo el proceso de reincorporación de los excombatientes de la FARC a la vida civil en el país.

Reconoció, empero, que se presentaron problemas que condujeron a retrasos en la reintegración de los exguerrilleros a la sociedad.

Por supuesto que hemos encontrado obstáculos, que hemos tenido retrasos, muchos de ellos por culpa del propio gobierno, por falta de coordinación en las entidades y por falta de planificación, expresó Santos en reunión del Consejo Nacional de Reincorporación.

Consideró, sin embargo, que en términos generales el balance es positivo y aseguró que su gobierno continuará avanzando en el cumplimiento de lo pactado con la FARC. Aunque hay resultados concretos, el proceso se debe acelerar, apuntó.

Vamos a seguir avanzando. Sin prisa, pero con toda certeza para que este proceso sea exitoso, afirmó en el Fuerte Militar de Tolomaida, donde tuvo lugar el encuentro.

El jefe de Estado hizo mención a los 26 Consejos Territoriales de Reincorporación creados, con participación de representantes del gobierno y de la exguerrilla, convertida ahora en el partido Fuerza Alternativa Revolucionaria del Común (FARC).

La paz se construye desde el territorio, no desde Bogotá, aseveró Santos, quien también informó que se han establecido indicadores para ir midiendo el progreso de la reincorporación.

Una especie de bitácora para autoevaluarnos, ilustró.

El presidente colombiano anunció además que en lo adelante habrá reuniones semanales para ir observando la marcha de la reincorporación de la FARC y poder así avanzar en la dirección correcta y lo más rápido posible.

Acompañaron a Santos en la reunión de este sábado el vicepresidente Á'scar Naranjo; el Alto Consejero para el Posconflicto, Rafael Pardo; el secretario general de la Presidencia, Alfonso Prada; el Alto comisionado para la Paz, Rodrigo Rivera, entre otros.

Las lluvias no permitieron que la delegación gubernamental se trasladara a la zona rural del municipio de Icononzo, departamento de Tolima, donde estaba prevista la cita con los representantes de la FARC.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/143008-presidente-de-colombia-senala-avances-en-proceso-de-reincorporacion-de-la-farc>



Radio Habana Cuba